



## Protokoll des Mitgliedertreffens der LAG Rote reporter/innen Baden-Württemberg auf dem Landesparteitag am 23. Januar 2010

Anwesend: Rainer Hauenschild, Bernd Luplow, Gregor Mohlberg, Christoph Ozasek, Liane Krusche, Carsten Labbuda, Roland Hägele

Entschuldigt: Dagmar Uhlig

Protokoll: Gregor Mohlberg

Als neue Mitglieder wurden zunächst Liane Krusche und Stefan Reiner begrüßt, die LAG hat somit derzeit 26 Mitglieder.

Nach einer kurzen Aussprache und dem Wunsch der LAG neuen Schwung 2010 zu gehen wurden Verantwortlichkeiten vergeben und die versch. GremienvertreterInnen gewählt.

LandessprecherInnen: Thomas Mitsch und Roland Hägele

Delegierter für den Bundessprecher/innenrat der BAG: Thomas Mitsch und Roland Hägele als Stellvertreter

Delegierter zum Landesausschuss: Carsten Labudda und als Stellvertreter Thomas Mitsch

Delegierten für die Linke Medienakademie (LIMA): Liane Krusche und Roland Hägele.

Gregor Mohlberg wurde als Stellvertreter gewählt.

Folgende Beschlüsse zur Arbeit der LAG 2010 wurden gefasst:

- Als Sofortprogramm will die LAG eine Liste von Menschen mit Medien-Kompetenzen in BaWü erstellen (Photo, Schreiben, Print, Layout).
- Antrag von Gregor wird angenommen: Die LAG baut ein linkes online-Magazin für den Südwesten auf. Bei deren Entwicklung wird eine enge Kooperation mit der LIMA und der BAG rote reporter/innen angestrebt. Es wird ein einfaches Online-Nachrichten-Magazin auf Wordpress-Basis erstellt, als Kristallisationspunkt der roten reporterInnen und als ein Projekt der Gegenöffentlichkeit. Hier können wir gemeinschaftlich schreiben, bildern, internetten... und uns dran schulen, austauschen und weiterbilden...Damit können wir uns und der Partei was gutes schaffen. Aufmachung sollte Parteinah sein aber nicht Parteiorgan, ein linkes Online-Magazin, eine offene Plattform für linke Medienarbeit in Baden-Württemberg. Rubriken: Bundespolitik, aus den Ländern, aus den Kommunen, Kultur, Sport, Hintergrund usw. Die Umsetzung soll durch die Bildung der Redaktion aus Mitgliedern der LAG rote reporterInnen Baden-Württemberg erfolgen.
- Nächste ordentliche Mitgliederversammlung ist am 20. Februar 2010, 10:00 Uhr im Landesbüro. Themen: Konkretisierung des Projekts online-Magazin, LIMA2010, ggf. nochmalige Bestätigung unserer GremienvertreterInnen.

Finanzanträge an den Landesverband:

- Die LAG rote reporter/innen beantragt beim Landesvorstand einen Reise- und Übernachtungskostenzuschuss für soziale Härtefälle in Höhe von insgesamt 200 Euro, wie es bei Roland Hägele, Liane Krusche und Thomas Mitsch vorliegt, die gemeinsam auf die LIMA gehen.
- Die LAG rote reporter/innen beantragt beim Landesvorstand ein Budget von 400 Euro, zur Deckung von Fahrtkosten um Umfeld der LAG-Treffen, einen einfachen LAG-Flyer, Porto und Büromaterial.

#### HINWEISE:

- Seit November kann man sich für die 7. Medienakademie vom 10. bis 14. März 2010 in Berlin anmelden, unter: <http://www.linke-medienakademie.de/> und informieren.
- Weitere Infos zu den roten reportern/innen: <http://www.rote-reporter.de/> und BAG rote reporter/reportinnen und LAG rote reporter/reporterinnen BaWü

Mit solidarischen Grüßen

Gregor Mohlberg

Protokollant, LAG rote reporter/innen BaWü